

Du nouveau pour la succursale de Trois-Rivières

***Le Restaurant Taj Mahal offre maintenant le service aux tables et une formule
Apportez votre vin***

Trois-Rivières, le 6 février 2024 – Ouvert depuis le mois de mai 2023 à Trois-Rivières, le *Restaurant Taj Mahal* offre dorénavant à ses clients plusieurs nouveautés dont la possibilité de déguster leur repas en salle à manger avec une formule Apportez votre vin. Le restaurant de Trois-Rivières s'est doté d'un permis d'alcool et les propriétaires ont aussi opté pour l'ajout d'un service aux tables afin d'offrir une expérience chaleureuse et immersive semblable à celle offerte au restaurant de Shawinigan.

« Depuis l'ouverture en mai 2023, nous avons vite remarqué que les gens nous demandaient la même formule qui est offerte à Shawinigan, soit celle d'apporter leur vin. Les gens aiment bien déguster un bon verre de vin ou une bière durant leur repas. Alors, nous avons décidé de reproduire la formule avec le service aux tables », souligne Harmeet Kaur Argroia, copropriétaire du restaurant. Il a fallu quelques mois pour enfin mettre la main sur le permis d'alcool, les délais administratifs s'étant étirés.

La salle, comptant une soixantaine de places assises, devient la place de choix à Trois-Rivières pour goûter à la cuisine indienne et pour vivre une immersion culturelle hors du commun. Bien que le service aux tables et le permis d'alcool aient été ajoutés, la formule de commandes pour emporter demeure disponible durant les heures d'ouverture, du mardi au samedi de 11 h 30 à 14 h et le soir de 17 h à 21 h.



« Des gens de partout au Québec font le détour pour venir goûter nos plats à Shawinigan et nous voulons offrir la même ambiance chaleureuse dans notre restaurant de Trois-Rivières », mentionne Shuaib Johre, copropriétaire du restaurant. Les réservations sont également possibles en appelant directement à la succursale de Trois-Rivières au 819 694-6122.

À PROPOS DU RESTAURANT TAJ MAHAL

Les propriétaires d'origine indienne, madame Harmeet Kaur Argroia et monsieur Shuaib Johre, chef diplômé dans la cuisine indienne et ayant travaillé à Lyon, en France, ont ouvert le *Restaurant Taj Mahal* en 2018 à Shawinigan. Encore aujourd'hui, le *Restaurant Taj Mahal* reste le seul restaurant de cuisine indienne de la Mauricie, attirant ainsi des gens de partout au Québec qui se déplacent pour vivre l'expérience culinaire typiquement indienne.



- 30 -

Source :

Harmeet Kaur Argroia, associée
Shuaib Johre, associé
Restaurant Taj Mahal

Pour information :

Annik Bousquet
BEAUDOIN relations publiques
Bur : 819 840-2829, poste 305
annik@beaudoinrp.com